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cert if icatio n CERTIFICAT
CERTIFICATE

NoAR 2244

Nous certifions par la présente que le Système de Management de la Qualité de la société :

We hereby certil' that the Quality Management System of the company:

SYNTHEVE,RT SYSTEM
INDUSTRIE

Z.I. de ltAspre
301s0 ROQUEMAURE (FRANCE)

est conforme aux exigences de la norme suivante :

is in compliance with the requirements of the following standard:

Le domaine d'application du Système de Management de la Qualité est le suivant :

The scope of the Quality Management System is as follows:

Fait à PARIS, le l5 avril20l5
Signed in PARIS on the l5Ù'of April,20l5

Date de va
Expiry

idiré : 14 awil2018
4d'of April, 2018

Le R'eprésentant de I'Entreprise

125 DS 02 Q
Ind3-evril14

ISO 9001 : 2008

FannTcATIoN D'EXTRAITS VÉGÉTnux NoTAMMENT POUR

LBS INDUSTRIES DE COMPLEMENTS ALIMENTAIRES, DE LA
PHARMACIE ET DE LA COSmÉrIqUn.

M,I,Nuq,q,CTURE OF PLANT EXTRACTS IN PARTICULAR FoR THE PHARMACY,

FOOD SUPPLEMENTS AND COSMETICS INDUSTRIES.

Ce certificat demeurera en vigueur pour une période de trois ans à moins d'avis contraire, à condition que la mise
en place et la conformité du Système du Management de la Qualité soient jugées satisfaisantes lors des audits de

surveillance et que les conditions du contrat de AB Cefiification soient observées.
This certificate is valid for a three-year period unless further notice, provided that the compliance and implementation of the Quality
Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AII Certification contract rules are fulfilled
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The Company Representative


